
一般社団法人 民家再生協会 かごしま【第6回定例会議事録】第7期(令和6年)1月開催

令和 6 年1月17日（水）　議事録作成：永田
・  会合名 　一般社団法人 民家再生協会 かごしま 第7期(令和5年度)「第6回定例会」
・  開催日 　令和 6年1月17日 水曜日  午後6時 ～ 8時20分
・  会　 場 　かごしま環境未来館２階 多目的ホール

出欠
 会 員 ・出席 ：12名 ・欠席 ：12名　・出席率 ：50.0％

・出席者名簿は事務局保管
 研修生 ・出席 ：8名 
ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ ・一般参加 ：4名 ※ 出席者 合計24名

□  今月の主な  1) 本会報告　2) スキルアップ研修(ワークショップ)　3)その他連絡、報告、協議、案内等　　 
 議事内容

　議長 ： 栄　　記録 ：永田
① 開会挨拶 　新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

　事務局よりの案内文書でも述べておりましたが大変な年の幕開けとなり今年はどうなるんだろうと何かと
 心穏やかになれないスタートとなりましたが皆さまの笑顔を見れて救われたような気持ちです。
　改めて本年最初で今期最後の定例会にご参加いただきありがとうございました。
 例年1月になりましたら3月から始まる次期に備えて準備に入りますが、今月末には理事会を開催して来期
 予定を固めていく所存としております。改めて皆さまのご協力を仰ぐことになろうかと思いますが、その節
 はよろしくお願いいたします。何れにせよ皆さまにとって新しい年も幸せなことが沢山ありますように
「新春万福」を祈って新年の挨拶とさせていただきます。
 それでは本日も最後までよろしくお願い致します。（栄）
 ・新春万福(しんしゅんばんぷく)：「新しい年に数え切れないほどの幸せがありますように」との願いが込められている四字熟語です。

② 出席確認  本日の出席者は会員11名、準会員1名、研修生（県短生）8名、一般参加4名の計24名となりました。
 いつものように参加者名簿を作成し統計資料として事務局保管としております。（永田）

③ 前回議事録確
認

 特に指摘も上がりませんでしたので原文のままで処理させて頂きました。（永田）

④ 配布資料  本日はワークショップの参考資料としてA4判2枚を配布いたします。
 また例年は会員の皆さまを対象としてアンケートをとっておりますが今年は皆さまのご意見ご要望等
 を直に理事会の協議事項に反映させてまいりますので改めて案内をさせていただきます。（永田）

1.  議　事  1） 本会報告  （栄）　　　　　　　　　                   
 ① 前回定例会(11月15日開催)より現在までの相談は2件でした。例年冬時期には相談が減少する
　  傾向となっています。1件は今週20日(土)初訪予定です。

 ② 既存建物現況調査の件
  ・阿久根市：11月18日(土)報告書提出、改修については寺地会員へ引き継いでおります。
　  事務局においては調査報告について改めて研修を行う予定で計画を進めており素案の取りまとめに入り
　  ました。来期行事予定に組込んでまいりますのでよろしくお願いいたします。

 ③ 12月懇親会(忘年会)終了の件
　  12月5日(水)14名参加で開催いたしました。・・・いつものように楽しい時間を過ごせました。
　  次回は桜開花の時期を予定します。

2.  勉強会   本日は、県短生の皆さんから提案のあった「空き家を減らすためには」～再生する前にそもそも空き家を
 生み出さない方法はあるのか～についてワークショップを行います。今までにも空き家について様々な意見、
 所感等をいただいておりますが今回もなかなか難しいテーマとなっています。空き家問題に一石を投じられ
 るような発想が出るようなことになれば万々歳ですね。
 本日は4グループに分けます。各グループのリーダーは事務局より指名させていただききます。
・Aグループ(6人)：小森さん　・Bグループ(5人)：岩田さん　・Cグループ(5人)：坂元さん
・Dグループ(5人)：内田さん　
 それではリーダーの指示により準備に入って頂き、早速始めてください。発表までの時間は7時40分までと
 します。各リーダーの方は一般参加者の方のフォローもお願いします。
　　　　　　　　　　　　　　（PM6:30～7:40(70分) ディスカッション）

発表 ・Aグループ・・慶田さん/吉永さん ・Bグループ・・宇都さん/丸峯さん 
・Cグループ・・永田さん/安田さん ・Dグループ・・佃さん　
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・今回も各グループ共、難しい課題に活発な意見発表が成されていました。いつものように各グループの
　の記録用紙は、議事録と一緒に配信させて頂きますので改めてご確認ください。
・次回は3月、来期1回目の定例会となりますので勉強会は休み、今期報告並びに来期予定を発表させていただき
　ます。

2.  その他 （報告・案内）
報告/案内  ①「デザインフェア2024」開催の件

　・今年は2月29日(木)/3月1日(金)/2日(土)の3日間で開催されます。
　　開場時間が変更になっており29、1日が午前11時～午後7時まで、最終日が午前10時～午後6時までと
　　なっています。いつもの通り待機メンバーを募らさせていただきますのでご協力をお願いいたします。
　　これで今期の行事予定はすべて終了となります。
　　来期行事予定については理事会の承認を経たのち3月定例会で発表させていただきます。

 ②「(仮)建築講評会」開催の件
　・来期分となりますが3月9日(土)に開催いたします。併せて当日第8期1回目の定例会を開催予定として
　　います。会場の関係で講評会は午後1時30分より定例会を午後3時30分からとして予定を組まさせて
　　いただく予定です。また、講評会チラシをデザインフェアで配布しますので県短生の皆さんには準備を
　　していただくことになります。詳細については事務局より案内させていただきますのでご協力の程
　　よろしくお願いいたします。

 ③ 県短生次期リーダー選出のお願い
　・今期はリーダー佃さん、安田さんで県短生の皆さんの取りまとめ、事務局とのやり取りをやっていただき
　　ました。今年卒業となられますので次期リーダーのご検討をよろしくお願いいたします。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

4.  閉　会 ・これにて令和5年度第6回定例会を終了致します。お気を付けてお帰り下さい。お疲れ様でした。（栄）
・お疲れ様でした。（一同）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　～20:20

　以降、理事間協議 ～20:40 終了

☆

今月の決定
事項

 ① デザインフェア2024待機の件・・・後日、例年通りシートを配信させていただきます。
 ② 建築講評会開催の件・・・3月9日(土)午後1時30分～3時30分予定。
　　　　　　　　　　　　　　※設営は午後1時より

次回例会予 
定

日　時  令和6年3月9日(土)午後3時30分 ～ 名　称  （令和6年度） 第1回 定例会

場　所  かごしま環境未来館2階多目的ホール
（第1回定例会主な議題等）
 1)本会報告(第7期報告及び第8期予定)　2)その他協議、連絡、案内等
 ※ 定例会で取り上げて貰いたい議題若しくは連絡、報告等ございましたら事前に事務局へご連絡下さい。

※ 次回「第1回定例会開催案内」配信は令和6年2月27日(火)、参加申込締切を3月5日(火)に予定しております。

№2


